

WEDDING REPORT

January 30, 2021 / Wedding attendance: 挙式+披露宴59 (Main:45 on Line:14)
Hoshigaoka Artgrace club



Have fun Wedding

～オンラインwedding～ 幸せつなぐ新しいつながり方

STORY

二人が魅せる3大テーマ「ナチュラル・シンプル・お洒落」
自然を感じるナチュラルな世界感の中でゲストを笑顔に、ゲストと一緒に楽しむ一日。
会場見学の際の1つの出会いがきっかけでご縁につながる。
一番の信頼をよせるプロデューサーとともに繰り広げる、お洒落な”ナチュラルウェディング”
コロナ禍だからこそ、安心できる場所で家族も友人にも楽しんでほしい。
これまでの感謝の気持ちと未来の幸せを願う特別な時間。
2つの会場をオンラインでつなぐ、
ゲストを想う二人とチームメンバーで創る新しいパーティスタイル。
二人の幸せと喜びを、それぞれの場所で楽しむ親族と友人。
会場は違っても同じ場所にいて近くで二人を感じる。
オンラインが結ぶつながる喜び・会える幸せ・伝わる想い」
オンラインの新しい楽しみ方で、結婚式の可能性が広がる。

PRODUCER Mao Higashi

新郎新婦様の想いを大切にし共感しカタチにするように、それが私のプロデューサーとしてのこだわり。そして、いつも心に持っている言葉は『笑～わらい～』です。こんなご時世だからこそ、自分が笑顔で居ることで幸せの輪が広がる、新郎新婦様を笑顔にし幸せにする、ゲストの皆様喜んでもらい笑顔にする、そして笑顔いっぱいのお幸せの結婚式にする！そんな想いで日々、新郎新婦様とチームの皆様で結婚式を創っています！



BRIDE AND GROOM LETTER

結婚式をキャンセルすることを考えていましたが、安心してできる方法を提案してもらい、オンラインを通して、中継で同じ場所で行なうことができて、とても嬉しかったです。こだわりのバンド演奏も親族にも披露したかったので、会場内中継ができたことで実現できて、親族からも好評で夢が叶いました。友人と親族の会場をそれぞれにしたことで、友人たちと気兼ねなくパーティを楽しむことができ、親族には、私たちの様子を見て楽しんでもらうことができ、私たちが求めている「一緒に楽しむ」「一緒に楽しむ」パーティができて、本当に幸せです。



PRODUCE 1 「ナチュラル・シンプル・お洒落」コーディネート



母手作りのイヤリング



PRODUCE 2 人前式「家族への感謝」家族といっしょに創るあたたかい家族を感じる時間

控室で過ごす二人を想う時間
二人の想いを届ける特別 letter

誓いの言葉
それぞれの弟から



新郎入場 お母様から
ジャケットセレモニー



新婦入場 両親入場
→エスコート：祖母



PRODUCE 3 新婦からのバンド演奏♪想いを歌で届ける



WINTER

“会場をつなぐ・笑顔をつなぐ・幸せつなぐ”～同じ場所につながるオンラインウェディング～

① 会場の使い方

メイン会場：2階ミラノ友人 新郎新婦 45名
サブ会場：3階パリエ 親族 14名

② 二人とゲストの1日

- ・人前式 全員一緒
- ・TGP 全員一緒
- ・披露宴
メイン会場：披露宴進行
サブ会場：オンラインで中継
- ・送賓
1サブ会場で親族の送賓
2両家両親といっしょに
メイン会場で友人の送賓



TGPの撮影ショット
(ガーデン それぞれのリビング)



全員へ二人からの
ウェルカムスピーチ



親族送賓



友人送賓



PARENT VOICE

密をさけられるように工夫していただき、コロナ禍でも安心して結婚式に参加することができました。新しい形でこんな風に結婚式をしていただき、本当にありがとうございました。友人の皆様に気がつかうことなく、親族だけの空間で両家の交流を深めることができました。お相手の親戚の皆様にもしっかりあいさつ回りをすることもでき、家族だけの居場所が特別でとても良かったです。新しい時代の結婚式を感じました。



コロナだからこそ 結婚式の形はどんどん進化する

不安を安心に変える ピンチをチャンスに変える 新しい結婚式の可能性

オンラインは海外とつながる 国内でつながる 同じ場所につながる 映像だからこそ見える世界がある
オンラインだから叶えることができる 結婚式の喜びを これからも追及し続ける